



Austauschtreffen Johann-Peter-Schäfer Schule Friedberg



Einen vergnüglichen Nachmittag mit viel Badespaß verbrachten 12 Kängurus am 24.04.2018 mit unseren sehbehinderten Freunden der Johann-Peter-Schäfer Schule in Friedberg.

Die Einladung der JPSS zum Schwimmen, Plantschen und Tauchen im internatseigenem Schwimmbad traf auf großes Interesse. Gemeinsam fuhren wir mit Kindern aus allen Altersbereichen nach Friedberg und trafen schon beim Umziehen auf bekannte Gesichter aus früheren gemeinsamen Unternehmungen. Nach einer kleinen Vorstellungsrunde tobten sich alle Kinder erst mal im gut geheizten Schwimmbad aus.



Schwimmen, Springen, Rutschen alles war erlaubt.

Nach dieser ersten turbulenten Phase wurden gemischte Teams gebildet und es folgten mehrere angeleitete Spiele, bei denen alle Kinder eifrig und mit viel Spaß mitmachten.



Wieder stellte sich heraus, dass der Spaß den Bewegung und Sport vermitteln keine Grenzen kennt. Natürlich hatten die Schülerinnen der JPSS Heimvorteil und so waren kaum Unterschiede wahrzunehmen, ob sehbehindert oder nicht. Nicht alle Wasserratten hatten die gleiche Sicherheit im Wasser, dieses wurde aber durch Rücksichtnahme aller Beteiligten ausgeglichen und machte den Aufenthalt im

Nassen für alle zu einem Erlebnis, welches, so waren sich am Ende alle einig, gerne wiederholt werden kann.